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掛川市教育委員会定例会議事録
会 議 名 平成30年６月掛川市教育委員会定例会

場 所 掛川市役所南館 教育委員会室

開催日時 平成30年６月28日（木） 午後１時30分から午後２時14分まで

出 席 者 教育長 佐藤嘉晃 教育部長 榛葉貴昭
教育長職務代理者 戸塚忠治 こども希望部長 高川佳都夫
委員 永田孝明 学務課長 中山弘一
委員 橋山鈴代 学校教育課長 杉浦雅美
委員 岩尾千佳子 社会教育課長 戸塚和美

図書館長 奥野寿夫
教育政策室長 増田忍
教育政策室教育政策係長 水谷忠史
教育政策室指導主事 横井和好
教育政策室主任 石山尚哲

１ 報告事項

(1) 掛川市内小中学校のあらわれについて （資料１）

(2) 掛川市公立学校評議員の報告について （資料２）

(3) 掛川市中学生議会について （資料３）

(4) 部活動ガイドライン及び部活動指導員について （資料４）

(5) JAXA相模原キャンパス特別公開2018について （資料５）

(6) 平成30年度広島平和記念式典中学生派遣事業について （資料６）

(7) 英語体験活動の募集について （資料７）

(8) 平成30年度静西教育事務所地域支援課指導訪問計画について （資料８）

(9) 第３回「はばたけ未来の吉岡彌生賞」の実施について （資料９）

(10) 白熱サイテク（サイエンス＆テクノロジー）教室2018について （資料10）

(11) 平成30年度掛川市教育委員会・こども希望部園訪問日について （資料11）

(12) 平成30年度かけがわ教育ディスカッションについて （資料12）

(13) 第２期教育振興基本計画策定委員会について （資料13）

(14) 新たな学園づくり地域検討委員会等経過報告について （資料14）

(15) 平成30年度「掛川の教育<統計書>」の発行について （資料15）

１ 開 会

教育長：教育委員会６月定例会を開会する。

２ 教育委員会５月定例会議事録の承認について

意見はなく、承認された。

３ 事務報告及び行事予定報告

教育部長から事務報告及び行事予定について、主な事項の説明があった。

４ 報告事項

(1) 掛川市内小中学校のあらわれについて

学校教育課長から報告資料１のとおり報告があった。

(2) 掛川市公立学校評議員の報告について

学校教育課長から報告資料２のとおり報告があった。

(3) 掛川市中学生議会について

学校教育課長から報告資料３のとおり報告があった。
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(4) 部活動ガイドライン及び部活動指導員について

学校教育課長から報告資料４のとおり報告があった。

教育長：補足すると、指導員は土曜日、日曜日はできるが、平日できない方がほとんど。そん

な関係で課長から話があったようにチラシを投げるということ。

委員：自営の方々でないとなかなか時間をうまく使えない。

(5) JAXA相模原キャンパス特別公開2018について

学校教育課長から報告資料５のとおり報告があった。

(6) 平成30年度広島平和記念式典中学生派遣事業について

学校教育課長から報告資料６のとおり報告があった。

(7) 英語体験活動の募集について

学校教育課長から報告資料７のとおり報告があった。

(8) 平成30年度静西教育事務所地域支援課指導訪問計画について

学校教育課長から報告資料８のとおり報告があった。

(9) 第３回「はばたけ未来の吉岡彌生賞」の実施について

社会教育課長から報告資料９のとおり報告があった。

(10) 白熱サイテク（サイエンス＆テクノロジー）教室2018について

社会教育課長から報告資料10のとおり報告があった。

(11) 平成30年度掛川市教育委員会・こども希望部園訪問日について

こども希望部長から報告資料11のとおり報告があった。

(12) 平成30年度かけがわ教育ディスカッションについて

教育政策室指導主事から報告資料12のとおり報告があった。

(13) 第２期教育振興基本計画策定委員会について

教育政策室指導主事から報告資料13のとおり報告があった。

(14) 新たな学園づくり地域検討委員会等経過報告について

教育政策室指導主事から報告資料14のとおり報告があった。

委員：この二つの地区が、小中一体型にできる人数である。

委員：この地区は広い。そこに小学校をまとめようとなると、なかなか意見が難しい。幼稚園、

小学生の保護者の考え方と、地域の上の年代の方々の考え方と全く違うだろうとすごく感じ

る。私は前にもよく言ったが、普段の中でこの話は出てくる。統廃合ありきだろうと。そう

ではないが、そういう話になってしまう。どうしようもない。施設を改修していくとなった

時には、どこかで舵をしっかり切るように考えながらやらないといけない。理想と現実、で

きるだけ理想に近い現実をどこに持ってくるかを挙げれば、みなさんも理解してもらえると

思う。

(15) 平成30年度「掛川の教育<統計書>」の発行について

教育政策室主任から報告資料15のとおり報告があった。

委員：３頁の保健体育費は、年によって凸凹だが、何か理由があるか。

教育政策室主任：施設整備の予算の関係で、給食センターが大きく影響している。
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学務課長：さかがわ給食センター。用地買収もあったりする。

５ その他

(1) 次回以降教育委員会定例会の日程等について

ア 教育委員会７月定例会

平成30年７月27日（金） 午後１時30分

掛川市役所南館 教育委員会室

イ 教育委員会８月定例会

平成30年８月23日（木） 午前10時

掛川市役所南館 教育委員会室

(2) その他の予定について

ア 静岡県青少年の非行・被害防止強調月間街頭キャンペーン

平成30年７月２日（月） 午後５時30分

戸塚委員 イオンタウン大須賀

永田委員、橋山委員 リベロ大東店

岩尾委員 アピタ掛川店

イ 山田文子前教育長への感謝の集い

平成30年７月６日（金） 午後６時30分

掛川グランドホテル ３階 シャングリラスイート

ウ かけがわ教育ディスカッション

平成30年８月１日（水） 午前10時

掛川市役所南館 会議室

６ 閉 会

教育長：教育委員会６月定例会を閉会する。


